

3. Kreisklasse Herren

TTC Fanfarenzug Garßen II : MTV Langlingen II
Freitag, 12.04.2024, 20:00 Uhr

Suhr beendet mit Sieg den Mannschaftskampf

Großer Jubel herrschte am Freitagabend beim Heimteam vom TTC Fanfarenzug Garßen II, als Heinz-Wilhelm Suhr sein Einzel gewinnen und damit den 9:4-Sieg gegen die Gäste des MTV Langlingen II sicherstellen konnte. Eine gute Leistung zeigten an diesem Tag Lemke und Suhr, die ihre Spiele ausnahmslos siegreich gestalteten. Das Spiel war nach insgesamt rund 2 Stunden beendet.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Neumann / Schürmann hatten ihre Gegner Rosengart / Ehrhardt beim klaren Sieg in drei Sätzen insgesamt im Griff und ließen ihnen keine echte Chance. Recht kurzen Prozess machten Lemke / Suhr beim 11:4, 11:8, 11:4 mit Linneweh / Brandenburg. Das war ein souveräner Sieg. Trotz 1:0 Satzführung verloren Troschke / Steininger ihr Spiel gegen Hoffmann / Seitz letztlich mit 1:3. Das Zwischenergebnis nach den Doppeln lautete derweil 2:1. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Kurz musste er zittern, aber letztlich war Marko Neumann beim 11:7, 10:12, 11:6, 11:4 gegen Lothar Linneweh doch überlegen. Einen Sieg verpasste Henning Schürmann beim 1:3 gegen Christof Rosengart und er konnte das Match unterm Strich nicht so ausgeglichen gestalten, wie erhofft – gingen die beiden Kontrahenten doch auf Basis der TTR-Werte als in etwa ebenbürtig in die Partie. Beim Spielstand von 3:2 ging es nun weiter, als das mittlere Paarkreuz sich duellierte. Wenig Chancen ließ dagegen Gerd Lemke beim 11:3, 11:4, 11:6 seinem Gegner Gunter Hoffmann. Heinz-Wilhelm Suhr hatte im Einzel gegen Jürgen Brandenburg am Ende mit 3:1 die Nase vorn und steuerte somit einen Zähler für das Team bei. Im Anschluss ging das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 5:2 an die Tische. Keinen Zähler beisteuern konnte Volkhard Troschke im Match gegen Vinzenz Seitz, das 0:3 verloren ging. Stark im Hintertreffen war anschließend Peter Steininger nach einem Zweisatzrückstand, machte Henrik Ehrhardt dann jedoch noch einen Strich durch die Rechnung und gewann das Match noch mit 3:2. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 6:3. Ohne Satzgewinn für Marko Neumann verlief die in Sätzen deutliche Niederlage gegen Christof Rosengart. Der Start in die Partie hätte für Henning Schürmann besser laufen können, doch gewann er nach Verlust des ersten Satzes das Spiel gegen Lothar Linneweh noch in vier Sätzen und steuerte somit einen Punkt für die Heimmannschaft bei. Durch diese Niederlage liegt Linneweh nun bei einer Bilanz von 7:12 seit Beginn der Saison. Gerd Lemke war im Einzel gegen Jürgen Brandenburg nicht zu stoppen und ging mit einem 3:0-Erfolg durchs Ziel. Da gab es nichts zu rütteln. Nach diesem Einzel steht Lemke somit bei 22 Siegen und 4 Niederlagen seit Beginn der Serie, während die Bilanz von Brandenburg ein 6:18 ausweist. Das Resultat vor dem Match der beiden Vierer zeigte ein 8:4. Heinz-Wilhelm Suhr machte mit Gunter Hoffmann bei seinem Sieg in drei Sätzen ziemlich kurzen Prozess und gewann sein Einzel sicher. Der Schlusspunkt war gesetzt und der Mannschaftskampf mit 9:4 beendet.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team des TTC Fanfarenzug Garßen II die Saison mit einem Punkteverhältnis von 22:10 bei 11 Saison-Siegen, 5 Niederlagen und 0 Unentschieden ab. Die Mannschaft des MTV Langlingen II erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 9:23. Auch für sie ist die Saison damit Geschichte.

Statistik:

TTC Fanfarenzug Garßen II

Doppel: Neumann / Schürmann 1:0, Lemke / Suhr 1:0, Troschke / Steininger 0:1

Einzel: M. Neumann 1:1, H. Schürmann 1:1, G. Lemke 2:0, H. Suhr 2:0, V. Troschke 0:1, P. Steininger 1:0

MTV Langlingen II

Doppel: Linneweh / Brandenburg 0:1, Rosengart / Ehrhardt 0:1, Hoffmann / Seitz 1:0

Einzel: C. Rosengart 2:0, L. Linneweh 0:2, J. Brandenburg 0:2, G. Hoffmann 0:2, H. Ehrhardt 0:1, V. Seitz 1:0